



ヒト胚の研究体制に関する研究

慶應義塾大学医学部産婦人科
吉村 泰典




わが国の生殖医療の歩み

- | | |
|----------|----------------------------|
| 1949年 8月 | 非配偶者間人工授精(AID)児誕生(慶應義塾大学) |
| 1983年 8月 | 減数手術(4胎→双胎)(長野県) |
| 1983年10月 | 体外受精児誕生(東北大学) |
| 1986年 5月 | パーコール法による男女生み分け法の公開 |
| 1989年12月 | 凍結受精卵による妊娠・出産(東京歯科大学市川病院) |
| 1991年11月 | 日本人夫婦が渡米、米国人女性に子宮を借り、代理出産 |
| 1992年 4月 | 顕微授精児誕生(宮城県岩沼市) |
| 1993年 5月 | 日本人夫婦が米国人女性から卵子提供を受け、妊娠・出産 |
| 1996年 8月 | 民間精子バンク開設(東京都) |
| 1997年 2月 | 骨髓移植前の受精卵凍結(慶應義塾大学) |
| 1998年 5月 | 非配偶者間体外受精児誕生(長野県) |
| 2001年 5月 | 妻の妹による代理出産(長野県) |
| 2003年 3月 | 夫の義姉による代理出産(長野県) |

